



Lanzan segunda edición del curso para emprender en el sector construcción

La OTEC de la Dirección de Desarrollo Productivo de la Municipalidad de Chillán (Didepro) y la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble dieron inicio a la segunda edición del Curso de Gestión Empresarial para Empresas Contratistas.

El vicepresidente de la CChC Ñuble, Ignacio Ruz, destacó el valor de la alianza. "Esta iniciativa es un aporte significativo para nuestro sector, especialmente para quienes han decidido emprender como contratistas independientes y aún no cuentan con los conocimientos necesarios para gestionar la logística y administración de sus empresas", señaló.

Por su parte, el director de la Didepro, Renato Segura, subrayó que ambas instituciones renuevan su alianza estratégica con el lanzamiento de esta segunda edición, reafirmando su compromiso conjunto para impulsar el desarrollo de la comuna.

El curso está enfocado en temáticas como innovación en la construcción, legislación laboral, responsabilidad tributaria, presupuestos y control de obras, gestión y planificación financiera, indicadores financieros, análisis y toma de decisiones, desarrollo de portafolio de productos y servicios para potenciar el marketing, y normativa aplicable al sistema de gestión de seguridad y salud laboral.

La primera versión, realizada el año pasado, culminó con la graduación de una treintena de participantes.

El encargado de la OTEC Municipal, Luis Urra, explicó que el curso está dirigido a trabajadores del sector construcción que desean formar su propia empresa subcontratista, así como a profesionales y emprendedores vinculados al rubro, con el objetivo de fortalecer sus capacidades de gestión y emprendimiento.